

10.59

Abgeordnete Fiona Fiedler, BEd (NEOS): Herr Präsident! Sehr geehrte Frau Ministerin! Liebe Kolleginnen und Kollegen! Liebe Zuseherinnen und Zuseher! *(Die Begrüßung auch in Gebärdensprache ausführend:)* Liebe gehörlose Menschen! Nachdem wir heute schon einmal über die Impfpflicht gesprochen haben, haben wir mit den Erinnerungsbriefen für die Impfung das nächste Murmel-tierthema.

Damit schaffen Sie jetzt Basis für neue Briefe, die an die Coronaauffrischungsimpfungen erinnern sollen. Dabei vergessen Sie aber eine Sache: Es ist egal. Die Menschen reagieren darauf nicht. Wir sind im dritten Herbst mit Covid und – vielleicht haben Sie auch heute Früh Radio gehört – Covid taucht im Herbstinfektionsmix genauso auf wie die Grippe. Dass die vierte Impfung da immer noch nur von unserem Impfgremium und nicht von der EMA empfohlen ist, werden Sie mit den Briefen auch nicht übertünchen. *(Präsidentin Bures übernimmt den Vorsitz.)*

Ihre Briefe werden also genauso wenig helfen wie die Impflotterie. Wer will, geht sich eine Auffrischungsimpfung holen, das ist ja bei der Grippe genauso. Wer nicht will, geht halt nicht hin, da können Sie die Post noch so sehr mit Körbergeld fürs Porto bewerfen. Sehen Sie endlich ein, dass Covid ein Teil unserer alltäglichen Realität ist, und hören wir bitte endlich mit diesen sinnlosen und teuren PR-Maßnahmen auf! Sie sehen auch, dass das niemand mitträgt und die Bevölkerung mit diesem Spiel nicht mehr mitmacht.

Wenn man für Inklusionsthemen Geld verlangt oder Geld fordert, ist immer alles viel zu teuer. Wichtig wäre, in die richtigen Themen zu investieren. – Danke. *(Beifall bei den NEOS.)*

11.00

Präsidentin Doris Bures: Nächster Redner: Herr Abgeordneter Josef Hechenberger. – Bitte.